

Llama Martiana recorre provincia de Matanzas y seguirá rumbo a La Habana



La Habana, 19 ene (RHC) Un grupo de 25 jóvenes cubanos destacados de la provincia de Matanzas continúan desde el sábado 20 de enero el trayecto por la Carretera Central de la llama símbolo de las ideas del Apóstol José Martí y la vigencia de su pensamiento.

Con el auspicio del Movimiento Juvenil Martiano y la Sociedad Cultural José Martí, la Ruta Con la luz de tus ideas, rinde tributo al Héroe Nacional de Cuba en el aniversario 165 de su natalicio.

La información del sitio web de la emisora Radio 26 precisa que se incluyen acampadas en el municipio de Jovellanos y la Loma del Pocito, en Matanzas, así como intervenciones comunitarias en territorios de difícil acceso.

Los participantes entregarán la Llama Martiana a la hermana provincia de Mayabeque el venidero 24 de enero, hasta completar el simbólico recorrido en la Marcha de las Antorchas el día del natalicio del Héroe Nacional.

Fuente: RRelej/Oriol Miranda

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/153041-llama-martiana-recorre-provincia-de-matanzas-y-seguira-rumbo-a-la-habana>



Radio Habana Cuba